

Vor fast sechs Jahren hatte ich eine sehr schlechte Nachricht erhalten. Dieser Schock hatte zur Folge, daß meine rechte Gesichtshälfte anfing zu zucken. Es wurde immer schlimmer und mein rechter Mundwinkel verzog sich so, daß ich ein ganz schiefes Gesicht hatte. Unter Menschen mochte ich gar nicht mehr gehen, und wenn es sein mußte hielt ich immer die Hand vor das Gesicht, weil es mir unangenehm war. Kein Arzt und keine Medikamente halfen.

Dann las ich einen Artikel in der Zeitung über „Arabische Naturheilmassage“. Nach langem Zögern entschloß ich mich Herrn Khiraf aufzusuchen, um mir helfen zu lassen. Schon nach zwei Besuchen hatte ich das Gefühl, mein Gesicht ist ganz leicht und die Spannung darin war verschwunden. Nach weiteren Besuchen hatte ich wieder ein gutes Gesicht, die Zuckungen ließen nach und ich mochte wieder ins den Spiegel schauen. Nun ist das Zucken fast verschwunden, nur hin und wieder, für ein paar Sekunden, erinnert mich ein leichtes Zischen an mein „Leid“. Auch das wird noch verschwinden, dadran glaube ich ganz fest.

Ich bin so glücklich und froh und danke Herrn Khiraf und Sohn für seine große Hilfe.. Danke

September 2008

Kasola Kibis